



## Bei Gala bereits an die Ernte denken

In den frühen Lagen des Unterlandes wird die Gala-Ernte aus heutiger Sicht um den 10. August beginnen. Daher ist es an der Zeit, bei dieser Sorte an die Abschlussbehandlung zu denken.

- Zur Schorfbekämpfung kann Captan oder Kupfer eingesetzt werden.
- Gegen Lagerkrankheiten oder gegen Alternaria kann bei Bedarf noch Fludioxonil eingesetzt werden.
- Auch bei Früchten die der industriellen Verwertung zugeführt werden, müssen die gesetzlichen Karenzzeiten eingehalten werden.
- Achten Sie darauf, dass sich keine Brühereste von anderen Mitteln im Spritzmitteltank befinden, wenn Sie Gala-Anlagen behandeln. Diese waren in der Vergangenheit oft die Ursache für zunächst unerklärliche Rückstände.